

## Bestell- und Konfigurationshinweise

### Passend zu: Naming-Service



### Art.Nr.:

124-205-03-000-01  
124-055-03-015-00 (BTR 55 MK2)  
113-012-03-002-00 (MP 55 BTL)

### Individuelle Meldekennung

Unsere Bluetooth-Produkte sind alle mit Naming-Service bestellbar. Dabei handelt es sich um die personalisierte Kennung (Wunschname), mit der sich unsere Geräte beim Pairing-Vorgang melden. Dies dient der Unterscheidbarkeit / Zuordnung, wenn Sie mehrere dieser Produkte in einer Lokation einsetzen.

Folgende Produkte können mit Naming-Service bestellt werden:

- **BTR 205 und Sets**
- **BTR 205 Radio und Sets**
- **BTR 55 MK 2 und Sets**
- **MP 55 BTL und Sets**

Der Naming-Service muss bei uns im Werk programmiert werden.

! Bitte bestellen Sie die Produkte möglichst mit Naming-Service, wenn absehbar ist, dass mehrere an einer Lokation eingesetzt werden, da sie sonst wieder ausgebaut und zu uns ins Werk geschickt werden müssen.

**Beachten Sie bei der Bestellung die nebenstehenden Vorgaben.**

### Allgemeine Hinweise:

! Um eine Akkuentladung Ihres Endgerätes zu vermeiden, schalten Sie die Bluetooth-Funktion aus, wenn sie nicht benötigt wird.

**Produktregistrierung und erweiterte Gewährleistung unter:**

[www.whd.de/Produktregistrierung](http://www.whd.de/Produktregistrierung)

## Bestellung & Betrieb

Vielen Dank für den Kauf unseres Bluetooth-Gerätes mit Naming-Service. Nehmen Sie sich bitte einen Moment Zeit für diese kurze technische Information.

### Wunschname

Der Wunschname darf max. 20 Zeichen lang sein:

### Buchstaben (groß):

A, B, C, D, E, F, G, H, I, J, K, L, M, N, O, P, Q, R, S, T, U, V, W, X, Y, Z

### Buchstaben (klein):

a, b, c, d, e, f, g, h, i, j, k, l, m, n, o, p, q, r, s, t, u, v, w, x, y, z

**KEINE Umlaute:** (Ä, Ö, Ü, ä, ö, ü)

### Zahlen:

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9

### Sonderzeichen:

+, -

### Hinweis:

Andere Sonderzeichen wie z.B. ß, &, ... sind nicht möglich!

### Sicheres Pairing

! Achten Sie darauf, dass Ihr Endgerät kompatibel mit **Bluetooth-Version 2.1** ist.

In der Regel sind höhere Bluetooth-Standards abwärtskompatibel. Dies gilt jedoch nicht für die Bluetooth-Version 3.0.

Pairing-Probleme kann es auch bei manchen Endgeräten mit den Bluetooth-Versionen 4.0 und 4.2 geben. Aktualisieren Sie in diesem Fall die Bluetooth-Treiber Ihres Endgerätes.

Ausgabe des Dokuments  
(Technische & optische  
Änderungen vorbehalten)  
23.10.2018

### Bluetooth-Betrieb



**Führen sie das PAIRING entsprechend Ihres Endgeräts durch.**

Stellen Sie dabei sicher, dass Ihr Endgerät die geforderte Bluetooth-Spezifikation erfüllt. Der Pairing-Vorgang ist von Gerät zu Gerät sehr unterschiedlich.

! Lesen Sie hierzu bitte die Bedienungsanleitung Ihres bluetooth-fähigen Endgerätes aufmerksam durch.

### Genereller Vorgang des Pairings:

**Verbindung** zwischen dem WHD-Komponenten und dem Bluetooth fähigen mobilen Endgerät **ca 1 ... 5 m**.

### Naming-Service:

! Aktivieren Sie die Bluetooth-Funktion Ihres mobilen Geräts und bringen Sie es in den Suchmodus und wählen Sie „**WHD xy**“ oder die von Ihnen beauftragte Kennung (z.B. „**Kinderzimmer**“) aus der Liste Ihres mobilen Geräts.

! Wenn eine Paßwortabfrage erfolgt, dann geben Sie „**0000**“ oder den PIN \*) vom Aufkleber am Gerät ein.

### Trennen der Bluetooth-Verbindung:

Trennen Sie die Verbindung entsprechend Ihres Endgeräts.



Dieses WHD-Produkt erfüllt die CE-Kennzeichnungs-kriterien. Die Konformitätserklärung kann beim Hersteller angefordert werden.



**Wir nehmen am INTERSEROH-Verbund teil. Die Gerätekomponenten können zur Entsorgung der Kunststoff- und Metallwiederverwertung sowie dem Recycling von Elektronikteilen zugeführt werden.**

WHD - Wilhelm Huber+Söhne GmbH+Co.KG  
Bismarckstr. 19  
78652 Deißlingen  
Tel. Zentrale 0 74 20 / 8 89-0  
Fax Zentrale 0 74 20 / 8 89-51

**WHD**  
E-Mail: [info@whd.de](mailto:info@whd.de)  
Web: [www.whd.de](http://www.whd.de)

## Order & Configuration Notes

### Applicable for: Naming Service



### Product-No.:

124-205-03-000-01

124-055-03-015-00 (BTR 55 MK2)

113-012-03-002-00 (MP 55 BTL)

### Individual Bluetooth ID

Our Bluetooth products are all orderable with Naming Service. This is the personalized ID (desired name) that our devices use to sign in during the pairing process. This is for distinctness / assignment when you use several of these products in one location.

The following products can be ordered with Naming Service:

- **BTR 205 and Sets**
- **BTR 205 Radio and Sets**
- **BTR 55 MK 2 and Sets**
- **MP 55 BTL and Sets**

The Naming Service must be programmed in our factory.

! If possible, please order the products with Naming Service, if it is foreseeable that several devices will be used at one location, as otherwise they will have to be expanded again and sent back to our factory.

**When ordering, pay attention to the following specifications.**

#### Note:

! To avoid battery drain of your Bluetooth devices, please at all times disconnect the devices when they are not needed.

**Product registration and extended warranty at:**

[www.whd.de/Produktregistrierung](http://www.whd.de/Produktregistrierung)

## Order & Operation

Thank you for buying our mobile Bluetooth product with naming service. Please read this manual carefully, especially the safety and security information.

### Desired Name (ID)

The desired name (ID) must not be longer than 20 characters:

### Uppercase characters:

A, B, C, D, E, F, G, H, I, J, K, L, M, N, O, P, Q, R, S, T, U, V, W, X, Y, Z

### Lowercase characters:

a, b, c, d, e, f, g, h, i, j, k, l, m, n, o, p, q, r, s, t, u, v, w, x, y, z

### Numbers:

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9

### Special characters:

+, -

### Note:

No other special characters e.g. @, &, ... are possible!

### Safe pairing

! Make sure your device is compatible with **Bluetooth version 2.1**.

As a rule, higher Bluetooth standards are backwards compatible. However, this does not apply to Bluetooth version 3.0.

There may also be pairing issues with some Bluetooth 4.0 and 4.2 devices. In this case, update the Bluetooth drivers of your device.

Version  
(Technical and optical  
modifications reserved)  
23.10.2018

### Bluetooth Operation



**Proceed with PAIRING according to your Bluetooth enabled device.**

Making sure that your device meets the required Bluetooth specification. The pairing process is very different from device to device.

! Please, read the manual of your Bluetooth-enabled device carefully.

### Pairing in general:

Pairing needs a **distance 1 ... 5 m** between the Qube BT and your Bluetooth-enabled device.

### Naming Service:

! Activate the Bluetooth Mode of your mobile device and start the SEARCH function for other Bluetooth equipment. The device will show as „**WHD Qube BT**“ or separately ordered ACK e.g. „**Kitchen**“. Select and continue.

! If password is required, type „**0000**“ or the PIN \*) of the label on the device.

### Disconnecting BT enabled device:

Proceed with DISCONNECTING according to your Bluetooth enabled device.



This product supports all CE-marking criteria. The declaration of conformity certificate can be obtained from WHD.



**WHD are members of the INTERSEROH association. We participate in the dual system as well as other industry-specific solutions. Therefore, plastic, metal and electronic parts can all be recycled.**

WHD - Wilhelm Huber+Söhne GmbH+Co.KG  
Bismarckstr. 19  
D-78652 Deißlingen  
Tel. Zentrale +49 74 20 / 8 89-0  
Fax Zentrale +49 74 20 / 8 89-51

**WHD**  
E-Mail: [info@whd.de](mailto:info@whd.de)  
Web: [www.whd.de](http://www.whd.de)